

Biographie

Hugo Martorell est un animateur et intervenant avec dix ans d'expérience dans le domaine de l'alimentation durable, de l'agriculture et des systèmes de semences au Québec. En tant que coordonnateur du programme régional du Québec pour l'Initiative de la famille Bauta sur la sécurité des semences canadiennes à Sème l'avenir, il travaille avec les agriculteurs, les producteurs de semences et les sélectionneurs pour augmenter la qualité, la quantité et la diversité des semences de céréales et de légumes cultivées dans la région.

Hugo Martorell is a facilitator and advocate with ten years of experience in the field of sustainable food, agriculture and seed systems in Quebec. As the coordinator of the Quebec regional program for the Bauta Family Initiative on Canadian Seed Security at SeedChange, he works with farmers, seed growers and breeders to increase the quality, quantity and diversity of seed for grains and vegetables crops grown in the region.